

UCT: nuevas generaciones de pianistas rinden homenaje a Claudio Arrau en Aula Magna

19 HORAS. Hoy miércoles 16 de octubre, jóvenes de diversas edades recordarán la figura del eximio pianista chillanejo.

COMUNICACIONES UCT

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El legado del pianista chileno Claudio Arrau (1903-1991) sigue vivo tres décadas después de su muerte. Temuco se suma a los reconocimientos con un concierto dedicado a su vida hoy miércoles 16 de octubre a las 19:00 horas en el Aula Magna de la U. Católica de Temuco.

Arrau, quien es recordado como uno de los pianistas más destacados del siglo XX, conocido por sus profundas interpretaciones y su amplio repertorio, será homenajeado por nuevas generaciones de pianistas temuquenses.

Organizado por la Academia de Artes Musicales de la casa de estudios, Marcelo Danton, pianista y profesor, señala que en escena serán protagonistas niños, niñas y jóvenes ejecutantes del piano de La Araucanía, quienes interpretarán variadas piezas, que transitan entre el repertorio de estudiantes hasta el de concierto.

“Dentro de las obras que van a ejecutar hay un muy buen nivel de trabajo y preparación. La convocatoria fue hecha a distintos profesores de piano de Temuco”, detalla Marcelo Danton, profesor de



EL PIANISTA CHILENO CLAUDIO ARRAU (1903-1991) SIGUE PLENAMENTE VIGENTE A TRES DÉCADAS DE SU MUERTE.

la Academia de Artes Musicales UCT y gestor del homenaje.

HOMENAJES TRANSVERSALES

Post mortem, han sido transversales los homenajes a Claudio Arrau a lo largo de los años. Recientemente, en mayo de 2024, la Biblioteca del Congreso Nacional de Chile organizó un ciclo de tres recitales de piano en el Salón de Honor del edificio del Poder Legislativo en Santiago, con motivo de los 40 años desde la

última visita de Arrau a Chile.

En 2021, el Instituto de Música UC realizó un conversatorio titulado “Claudio Arrau, el legado de un artista excepcional a 30 años de su muerte”, donde se exploró la obra y figura del célebre pianista. Actos que, sumado al de la Academia de Artes Musicales UCT, reflejan el profundo impacto y legado que Arrau dejó en el mundo de la música clásica.

Ante ello, Marcelo Danton complementa que “lo que es-

tamos tratando a través de este homenaje y de cada profesor a través de sus cátedras, es al maestro Arrau, no solamente a nivel pianístico, sino que a nivel de disciplina, de compromiso con la música, con el estudio, con la práctica”.

La invitación es a llegar a la hora al recinto universitario ubicado en Manuel Montt 51, ubicado a pasos de la Avenida Alemania. Más información en las cuentas de Instagram @extension.uctemuco o @academiamusicaluct. 